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   開     議 

 

 

○鈴木富美子議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、９番、内谷

邦彦議員の１名であります。よって、ただいま

の出席議員は定足数に達しております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

３号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○鈴木富美子議長 日程第１、市政一般に関する

質問を13日に引き続き行います。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 渡部正之議員の質問 

 

 

○鈴木富美子議長 順位６番、議席番号７番、渡

部正之議員。 

○７番 渡部正之議員 おはようございます。清

和長井の渡部正之です。 

 ４月に行われました市議会議員選挙において、

無投票ではありましたが、２期目当選をさせて

いただきました。市民の皆様の声を施策に反映

できるよう、初心忘れることなく、真心と熱意

を持って議員活動に取り組んでいきたいと思っ

ております。 

 ６月定例会一般質問をさせていただきます。

私からは、アフターコロナのシティプロモーシ

ョンについてと、協働のまちづくりを進めてい

く上での課題についての２項目で、４点質問い

たします。 

 新型コロナウイルス感染症、法上の位置づけ

が、ゴールデンウイーク明けの５月８日から、

季節性インフルエンザなどと同じ５類に移行し

ました。今後法律に基づいた外出自粛の要請な

どはなくなり、感染対策は個人の判断に委ねら

れるほか、幅広い医療機関での患者の受入れを

目指すなど、３年余り続く国のコロナ対策は、

大きな節目を迎えました。また、マスク着用の

考え方については、個人の主体的な選択を尊重

し、マスクは個人の判断を基本とし、本人の意

思に反してマスクの着脱を強いることがないよ

う、個人の主体的な判断を尊重することや、子

供の健やかな発育、発達の妨げにならないよう

配慮すること、感染が大きく拡大している場合

は、一時的に場面に応じた適切なマスク着用を

広く呼びかけることなどが留意点として上げら

れております。 

 ようやくウィズコロナからアフターコロナに

転換しつつあり、本市でも各種行事、イベント

等が通常どおり行えるようになってきておりま

す。これまでもアフターコロナを見据えた様々

な取組がされてきておりますが、アフターコロ

ナになりつつある今、持続可能で豊かな社会実

現のため、これまでの課題を整理し、まちづく

りの方向性とビジョンを今まで以上に市民の皆

様と共有しながら、事業展開すべきと考えるこ

とから、質問いたします。 

 新型コロナウイルス感染症の影響による大き

な社会構造の変化にも直面しており、長井市が

将来にわたり持続的に発展していくためには、

市民、事業者、市が一丸となり、長井に生まれ

育ち、暮らしていることに誇りや喜びを感じる

ことができるまちづくりを進めることが必要で

あると思います。市外の個人や事業者とも連携

し、外からの活力を呼び込み、選ばれる長井と

なることが求められております。 


